COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL





. . . .





Este documento es público, ajeno a cualquier partido político. Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.

::::



12 de marzo 2024

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra	Línea 13	Candidaturas	A todos ha sorprendido que Salvador Guerrero Chiprés haya olvidado al
Réplica			Consejo Ciudadana para la Seguridad y Justicia de la capital, pues ha
			optado por acompañar en todos los eventos a Clara Brugada Molina, a
			quien no deja a sol y sombra. Nos cuentan que busca , de ganar la
			morenista, ser el próximo titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana
			(SSC). Muestra de ello, es que una de sus más cercanas, María Elena
			Esparza, actualmente es asesora de Brugada Molina. Veremos si la apuesta
			le alcanza.
Contra	<u>Saber</u>	Candidaturas	La oposición en la CDMX ya demostró que la guerra sucia no se va a quedar
Réplica	<u>Político</u>		solo en las redes sociales. El fin de semana hicieron un operativo en las
	Raúl Avilés		alcaldías que gobiernan, con cuadrillas que se movían en camionetas
	Allende		blancas (sin logos), pero no para colocar propaganda, sino para romper y
			tirar los gallardetes y lonas de la candidata morenista, Clara Brugada. El
			INE y la Secretaría de Seguridad Ciudadana, brillan por su ausencia.
Contra	<u>Columna</u>	Inseguridad	El número de extranjeros que participan en homicidios , secuestros ,
Réplica	<u>Invitada</u>		extorsiones y feminicidios ha aumentado hasta en un 900 por ciento en la
	Olivia Garza		Ciudad de México, y en particular en la alcaldía de Iztapalapa, una de las
			más violentas de la Ciudad. En cuanto al delito de feminicidio, en 2021 hubo
			dos casos, pero para 2023 se tienen reportados nueve, lo que equivale a un
			incremento del 450 por ciento. "Las estadísticas mencionadas con
			anterioridad son de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y esto debería
			poner en alerta al Gobierno capitalino de que se está originando un problema
			con la falta de oportunidades para los migrantes, si se deja crecer puede ser
			muy grave".

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Sol de	A la Sombra	Candidaturas	Antes de su firma, Sheinbaum expresó su satisfacción por encontrar
México			puntos de coincidencia con la Iglesia , especialmente en la superación de enfoques punitivos y la promoción de una construcción de la paz centrada en las causas de fondo. Sin embargo, fue clara al señalar sus diferencias, particularmente en el diagnóstico del Episcopado sobre la inseguridad y la descomposición del tejido social, así como en la propuesta de incrementar el presupuesto a los organismos de justicia, los cuales, según ella, están afectados por la corrupción
El Universal	Bajo Reserva	Candidaturas	La participación de los aspirantes presidenciales durante el Compromiso por la paz fue programada de manera escalonada , de tal forma que antes



			de que llegara Xóchiti Gálvez ya se hubiera retirado del recinto Jorge Álvarez Máynez y antes de que arribara Claudia Sheinbaum ya no estuviera la candidata opositora en las instalaciones.
Reporte índigo	Redes de Poder	Candidaturas	En este mismo encuentro que organizó la Iglesia Católica, los equipos de trabajo de Xóchitl Gálvez y Claudia Sheinbaum como era de esperarse debido a los horarios en que comparecieron, se vieron las caras , pues la diferencia entre cada participación fue de unos cuantos minutos.
Milenio	<u>Trascendió</u>	Candidaturas	Que quien acompañó a Claudia Sheinbaum al diálogo nacional por la paz, organizado por la Conferencia del Episcopado Mexicano, fue el ex gobernador mexiquense Eruviel Ávila , quien renunció al PRI en julio del año pasado y ahora está en la listade candidatos a una diputación federal, vía plurinominal por el Verde, por lo que acudió al Centro Cultural Universitario Tlatelolco a respaldar a la doctora.
Milenio	Razones y pasiones Elisa Alanís	Candidaturas	Ayer la convocatoria de "Compromiso por la paz" tuvo eco en él y las aspirantes a la Presidencia. Ahí estuvieron presentes, por primera vez (juntos pero no revueltos, en distinto horario), Jorge Álvarez Máynez, Xóchitl Gálvez y Claudia Sheinbaum.
Milenio	Duda Razonable Carlos Puig	Candidaturas	Basta ver lo que han dicho las candidatas a la Presidencia de la República sobre el papel de las fuerzas armadas en los asuntos del país, solo en seguridad. Con ese tema han arrancado las campañas y ayer las candidatas y Jorge Álvarez Máynez fueron al evento de diálogos por la paz
La Jornada	<u>Astillero</u> Julio Hernández López	Candidaturas	No es un gesto menor que la puntera en la contienda presidencial haya expresado con firmeza sus desacuerdos con la élite del catolicismo mexicano.
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	Candidaturas	Más allá de las divergencias políticas e ideológicas, la pacificación del país y su reconciliación deben ser objetivos compartidos por todos los sectores de la sociedad mexicana.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Ayotzinapa	No se sabe aún en qué va a parar el caso Ayotzinapa , pero por primera vez en mucho tiempo, López Obrador reconoció que el asesinato del normalista Yanqui Kothan Gómez fue por un " abuso de autoridad ". La FGR, a cargo de Alejandro Gertz, atrajo la investigación y la consigna es no fabricar culpables ni permitir impunidad
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	Ayotzinapa	Evelyn Salgado ha asumido un reto: evitar un segundo Ayotzinapa . El primero fue el de septiembre de 2014 cuando detuvieron y desaparecieron a varios normalistas, de los cuales no han aparecido 43 y el presidente López Obrador prometió sus familiares presentarlos con vida.
Excélsior	Razones Jorge Fernández Meléndez	Ayotzinapa	La investigación que llevaron a cabo Alejandro Encinas y Omar Gómez Trejo fue fallida: la realidad se aproxima, mucho a lo que investigaron las autoridades en 2014 años posteriores.
Milenio	El Asalto a la Razón Carlo Marín	Ayotzinapa	A propósito del normalista de Ayotzinapa muerto por policías de Guerrero, el presidente Andrés Manuel López Obrador tenía viernes únicamente la versión del gobierno de su correligionaria Evelyn Salgado y pareció darle crédito, en el sentido de que "dos" (eran tres) jóvenes iban en un "carro con reporte de robo" que no se detuvo en "un arco que sí está a la entrada de Chilpancingo viniendo de Tixtla (). Dicen los policías que los



			muchachos disparan, responden los policías, lamentablemente pierde la vida un joven.
Excélsior	Juegos de <u>Poder</u> Leo Zuckerman	Ayotzinapa	En la oposición, López Obrador le sacó mucho millaje político a la desaparición de los 43 jóvenes de la normal de Ayotzinapa. Desde el primer día aprovechó este tema para atacar al gobierno de Peña. Lo convirtió en un asunto electoral con la consigna de que "había sido el Estado". Prometió que, de ganar la Presidencia, investigaría a fondo, resolvería el paradero de los muchachos y castigaría a los responsables.
El Universal	En Tercera Persona Héctor de Mauleón	Inseguridad	Con un estado totalmente rebasado y en manos de la delincuencia la inexistente gobernadora de Morena, Evelyn Salgado, recorrió unos metros de la Costera para anunciar que el servicio estaba "funcionando al 100
EI Financiero	Estrictamente Personal Raymundo Riva Palacio	Candidaturas	El juicio a Genaro García Luna , el poderoso secretario de Seguridad Pública del gobierno de Felipe Calderón deberá concluir , cuando más, tres semanas después de las elecciones presidenciales en México
EI Financiero	<u>Uso de</u> <u>Razón</u> Pablo Hiriart	Desaparecidos	Así es la búsqueda de desaparecidos en Jalisco. Hay más de 17 mil personas en esa situació n en el estado. Aunque "con el nuevo registro dicen que hay 14 mil. Cuatro mil volvieron a desaparecer". Son los estragos macabros del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) y sus múltiples alianzas por barrios y municipios.
La Razón	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	Crimen y elecciones	Pero también está el crimen organizado que también se está jugando su futuro en esta próxima elección y buscan controlar ciertos territorios, y por eso hemos visto tanta violencia asesinatos de candidatos, sobre todo a nivel local.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Candidaturas	La violencia es una sombra que se proyecta sobre el actual proceso electoral. Y eso lo saben y lo advierten tanto dentro como fuera de México En ese contexto, una comisión del frente opositor acudirá hoy mismo al Tribunal Electoral federal
La Jornada	<u>Dinero</u> Enrique Galván Ochoa	Candidaturas	Las elecciones generales de este año serán las más vigiladas de la historia. Organismos internacionales y nacionales están siendo acreditados para que sigan de cerca cada una de las etapas del proceso por el que se elegirán alrededor de 19 mil cargos públicos.
			Basta ver lo que han dicho las candidatas a la Presidencia de la República sobre el papel de las fuerzas armadas en los asuntos del país, solo en seguridad. Con ese tema han arrancado las campañas y ayer las candidatas y Jorge Álvarez Máynez fueron al evento de
			diálogos por la paz



Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EI Financiero	<u>Confidencia</u> l	Crisis hídrica	La crisis hídrica es algo que a estas alturas ya es difícil de ocultar, aunque el gobierno capitalino insista en minimizarla. Quizá sabiendo que su propuesta será rechazada, pues priva el contexto electoral, el alcalde panista de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, no quiso autolimitarse y planteó un plan coordinado para resolver el desabasto
La Razón	Rozones	Candidaturas	Y fue el senador panista Damián Zepeda quien en días pasados puso el dedo sobre la llaga o más bien sobre el ego de los dirigentes de los partidos que conforman la alianza opositora, en particular del panista Marko Cortés. Y es que el legislador cuestionó que este último aparezca en spots y no sólo lo haga la candidata Xóchitl Gálvez
El Heraldo de México	Un Montón de Plata Carlos Mota	Construcción	La empresa de servicios de elevación de carga pesada, alquiler de grúas y transporte L de ingeniería enfocada en la industria de la construcción, Sarens. está alertando sobre un tema poco comentado: hay un gran rezago en la productividad del sector de la construcción, y se requiere "encontrar áreas de oportunidad en materia de productividad, eficiencia, sostenibilidad e infraestructura".
EI Financiero	<u>La Feria</u> Salvador Camarena	Política	El discurso de una diputada española de derechas en Puebla provocó reacciones de Morena y afines. No era para menos, el chovinismo lopezobradorista es tan pero tan singular que hasta a la candidatade raíces indígenas se le escamotea su identidad. Sólo ellos dicen lo que sí, y lo que no
24 Horas	Hechos y Susurros Dolores Colín	Órganos autónomos	Para nadie es un secreto, que para el Presidente, Andrés Manuel López Obrador la existencia de órganos autónomos son una carga por ser una herencia del periodo neoliberal y se ha pronunciado "n" cantidad de veces por su desaparición, ya que los califica de organismos facciosos, onerosos y antipopulares
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Órganos autónomos	Los organismos electorales, INE y TEPJF , también son protagonistas del 2024. En buena hora suscribieron un convenio de colaboración y coordinación institucional. Tienen la certeza de que el proceso electoral se consolida con una supervisión jurisdiccional constante, con pleno respeto a los derechos políticos de los ciudadanos, los partidos y sus candidatos
EI Universal	Historias de reportero Carlos Loret de Mola	Tren Maya	La red de corrupción !. Eso es lo de nosotros". La burla y el cinismo. Es la conversación telefónica textual entre Pedro Salazar Beltrán, primo de Andy y Bobby López Beltrán, los hijos del presidente de México, y Amilcar Olán, el íntimo amigo de ellos, que pasó de ser un discreto empresario al multimillonario beneficiado con contratos de medicinas, la refinería de Dos Bocas y el Tren Maya .
Excélsior	Frentes Políticos	Acusaciones	Ana Gabriela Guevara, titular de la Conade, enfrenta acusaciones por desatender deportistas y por mal manejo de recursos .



	I		
La Jornada	<u>Editorial</u>	11-M elecciones no aprendidas	A 20 años de los ataques con explosivos contra cuatro trenes urbanos en Madrid , en los que murieron 193 personas y alrededor de 2 mil sufrieron lesiones, los acontecimientos de ese 11 de marzo de 2004 son recordados como el atentado más letal en España y Europa en lo que va del siglo, pero también como uno de los más burdos e inhumanos intentos de explotar con
Milenio	<u>Día con día</u> Héctor	Mañaneras	fines políticos una tragedia de esa magnitud. Un pequeño escándalo de falsos ofendidos ha hecho los estrategas de las mañaneras presidenciales pidiendo que se investigue y se censure a
	Aguilar Camín		quien dijo, en La hora de opinar de Televisa, Jorge Castañeda, que las campañas negativas son indispensables para quien va abajo en una contienda electoral
Reforma	De política y cosas Peores Catón	Política	Ni aun los más rendidos turiferarios de López Obrador podrán negar que el caudillo de la 4T es un contumaz violador de la ley. El desprecio de AMLO por el orden jurídico y las instituciones es uno de los varios rasgos que lo caracterizan como autócrata; detentador absoluto de poder.
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Economía	Apenas el 3 de marzo de 2022, el presidente Andrés Manuel López Obrador presumía que la economía mexicana había generado un récord de empleos formales para un mes: más de 176 mil puestos de trabajo en febrero de ese año. Dos años después, la situación laboral pinta muy diferente. Si se comparan los empleos formales registrados ante el IMSS que se crearon el primer bimestre de 2024 (265 mil 424) con los del mismo lapso de 2023 y2022, aparece una caída de 8.3% de 20.2%, respectivamente
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Economía	Ninguna refinería debería cerrarse, o construirse, por ocurrencias. Se requieren de decisiones sustentadas en estudios serios.
Excélsior	<u>Capital</u> <u>Político</u> Adrián Rueda	Candidaturas	El fin de semana. la Dirección Nacional Ejecutiva del sol azteca , que preside Jesús Zambrano, decidió arrebatarle el control de las finanzas a la presidenta local. Nora Arias , para manejar a su antojo los dineros del partido. La jugada de Los Chuchos no es nueva, pues en cada elección hacen lo mismo para quedarse con el dinero, y ahora usarán a Carlos Zambrano, hijo del dirigente nacional quien será el proveedor del PRD
Milenio	En Privado Joaquín López Dóriga	Candidaturas	En estos tiempos que sus animadores califican como estelares de la 4T, López Obrador decidió que Claudia Sheinbaum fuera su candidata presidencial, pero no la dejó elegir a su favorito al gobierno de Ciudad de México, Omar García Harfuch, y, con los duros, le impuso a Clara Brugada. Esta fue la primera creo, única diferencia pública entre el Presidente y quien quiere que sea susucesora
Milenio	Pesándolo bien Jorge Zepeda Patterson	Candidaturas	Las candidatas h an sido indagadas con lupa por sus adversarios para explotar alguna debilidad



EI	<u>Signos</u>	Reforma	La reforma electoral del 2014 de los productos del llamado Pacto por
Economista	<u>Vitales</u>	electoral	México- introdujo un nuevo modelo de comunicación política y facultó al INE
	Alberto		a regular la publicación de encuestas de preferencias electorales durante las
	Aguirre		distintas etapas de las campañas federales.



ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

- X @SSC_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia_cdmx
 - Secretaría de Seguridad Ciudadana
 - ් @ssc_cdmx







Este documento es público, ajeno a cualquier partido político. Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.